
   

 Compte rendu de la réunion du CME du 2 avril 2022 

Absents excusés : Bonomi Lancelot et  Delaqueze Manolo. 

 Nous avions convenu d'associer une promenade utile à notre excursion : nous 
prévoyons de ramasser les déchets sur les bords du chemin . Nous nous équipons de 
gants et de sacs poubelles et nous partons. 

 Les conseillers forment deux groupes : les filles et les garçons.  
Arrivés au bord du Don nous prenons des photos des agrès et des conseillers à leur 
demande : ils essaient de trouver quels exercices faire sur chaque agrès. 
  
 Nous constatons que les agrès ont besoin d’être rafraîchis et réparés. Il faudra 
donc contacter l'adjoint en charge. 

 Les conseillers me demandent si l'on parlera de leur récolte dans le journal. Je 
propose de faire un article sur le site de la mairie. 

Il est également proposé qu’une séance TAP se fasse pour ramasser les déchets 
autour de l’école. 

 En amont de la réunion, j'ai demandé des renseignements en mairie sur ce 
parcours santé et aux habitants de Conquereuil. La secrétaire de Mairie me répond 
qu'elle n'a pas trouvé d'historique. Mr Guéveneux me donne un historique de 
mémoire :  
«  les aménagements des bords du Don datent du remembrement de 63, comme le 
moto-cross qui y passait plus à l'ouest. J'ai toujours connu le tape-cul et la grande 
balançoire . Je dirai qu'ils datent de l'aménagement du début des années 90. Le 
parcours doit dater de la fin des années 90. Je me souviens l'avoir fait lors 
d’entraînements pour le bac. Avant le remembrement, les bords du Don étaient 
inaccessibles. Il y avait quelques passages correspondant aux gués ou ceux entretenus 
par les pêcheurs, au milieu des ronces. » 

Pour le CME   

   Christelle Cleret, Samira Kiche 


